

Jahresbericht 2013



Mädchenriege Oberstufe

Wir starteten mit einer eher kleinen Turngruppe in das neue Jahr. Dies war darauf zurückzuführen, dass einige der Mädchen in die „Teamsport-Gruppe“ gewechselt hatten. Dennoch versuchten wir den Kindern ein möglichst vielfältiges Sportangebot anzubieten. Unsere Planung wurde in gewissen Turnstunden aufgrund der geringen Anzahl Mädchen zwar über den Haufen geworfen, was uns aber nicht entmutigte. So war unsere Kreativität keine Grenzen gesetzt. So hatten auch die Mädchen sichtlich ihren Spass, wenn nur zu viert eine spezielle Art Fussball gespielt und dabei eine Menge „geplaudert“ wurde. Fanden die Turnstunden mit der „Teamsport-Gruppe“ zusammen statt, durften allseits beliebte Gruppenspiele wie Touch-, Völker- und Brennball natürlich nicht fehlen.

Am 7. April startete eine Gruppe von Kindern unseres Vereins, inkl. einiger unserer Mädchen, am traditionellen Eierlesen in Waldenburg. In diversen Stafetten mussten die Kinder die Eier heil ins Ziel bringen. Mit dem anschliessenden „Eierdätsch“ ging ein ereignisreicher Nachmittag zu Ende.

Abgeschlossen wurde das erste halbe Turnjahr mit einer Quizturnstunde inkl. Eis essen. Aufgrund des schlechten Wetters, waren wir leider gezwungen die letzte Turnstunde in der Halle zu verbringen.

Nach den Sommerferien durften wir viele neue, unbekannte Gesichter in der Mädchenriege begrüßen. Die Turnstunden wurden wieder lauter und die Schwierigkeit der Spiele wurde dem Alter entsprechend angepasst. Da vor den Sommerferien das Wetter an den Mittwochabenden jeweils nicht das beste war, nutzten wir nun jede Gelegenheit bei schönem Wetter auch die Aussenplätze einzubeziehen.

Am 21. September durften wir mit den Kindern den schon fast traditionellen Sponsorenlauf und dem anschliessenden Spielparcours durchgeführt werden. Bei schönstem Wetter hatte sowohl Gross und Klein ihren Spass. Abgerundet wurde der Anlass mit einem gemeinsamen Mittagessen und einer abschliessenden Preisverleihung, an welcher jede/r Mitläufer/in eine selbstgebastelte Medaille erhielt.

Nach den Herbstferien ging es dann los mit der Vorbereitung für die Aufführung an der Turngala des Jugend- und Sportvereins Niederdorf. Neben einer Rhythmikübung, studierten wir zusammen mit den Kindern einen Tanz mit Seil als Cowgirls ein. Die Mädchen hatten sichtlich Freude daran, insbesondere, weil sie sich aktiv in die Tanzgestaltung einbringen konnten. Nichtsdestotrotz durfte das traditionelle Niggi-Näggi Turnen anfangs Dezember nicht fehlen. Die Mädchen konnten sich im sowohl im „Päcklitransport“, als auch im „Rentierrennen“ und vielen weiteren Disziplinen messen. Belohnt wurden sie mit einem Nigginäggi-Seckli.

Abschliessend bleibt zu sagen, dass wir auch dieses Jahr wieder viele tolle Turnstunden mit den Mädchen erleben durften und uns bereits jetzt auf ein weiteres freuen! Herzlichen Dank an alle Beteiligten.

Liebe Grüsse Esther und Christina